

## POSTULACIÓN DE CANDIDATAS PARA LA "MEDALLA AL MÉRITO DE LA MUJER DOMINICANA 2018"



Santo Domingo.- El Ministerio de la Mujer, comunica por este medio que está abierto el período de recepción de documentos para la selección de las candidatas a la "Medalla al Mérito de la Mujer" galardón establecido para reconocer a las mujeres que se han destacado en el quehacer social, científico, político y cultural.

Busca en  
[www.mujer.gob.do](http://www.mujer.gob.do)  
para conocer mas sobre esta  
perspectiva de genero en  
el sistema de salud

# Contenido

---

- \*  
\* Noticias
- \* Entérate
- \* Agenda
- \* Conociendo al equipo
- \* Cumpleaños



**MINISTERIO DE LA MUJER**

¡Trabajando por la Igualdad y la Equidad!

**Janet Camilo**

Ministra de la Mujer

janetcamilo@gmail.com

**Ana Mercy Otañez**

Directora de Comunicación

amercy@gmail.com

**Fleuris Pérez Dotel**

Periodista

amercy@gmail.com

**Michelle Cuervo**

Periodista

michelle919@hotmail.com

**Luis Rivas**

Fotografía

**Camille Fortunato**

Diagramación

*Janet Camilo: Yo amo, vivo y ejerzo el derecho.*

*Janet Camilo*  
Ministra de la Mujer

## Postulación de Candidatas LA "MEDALLA AL MÉRITO DE LA MUJER DOMINICANA 2018"

Santo Domingo.- El Ministerio de la Mujer, comunica por este medio que está abierto el período de recepción de documentos para la selección de las candidatas a la "Medalla al Mérito de la Mujer" galardón establecido para reconocer a las mujeres que se han destacado en el quehacer social, científico, político y cultural.



### *Postulación de candidatas para la "Medalla al Mérito de la Mujer Dominicana 2018"*

El Ministerio de la Mujer, comunica por este medio que está abierto el período de recepción de documentos para la selección de las candidatas a la "Medalla al Mérito de la Mujer" galardón establecido para reconocer a las mujeres que se han destacado en el quehacer social, científico, político y cultural.

Este galardón fue creado por el Poder Ejecutivo mediante Decreto 3013-85, de fecha 29 de mayo del año 1985 y es entregado por el Presidente de la República Dominicana el 8 de marzo de cada año con motivo del **Día Internacional de la Mujer**.

Las propuestas se están recibiendo desde el 8 de diciembre del año 2017 hasta el 5 de Febrero del año 2018, en las oficinas del Ministerio de la Mujer, ubicadas en las Oficinas Gubernamentales, Bloque D, segundo piso, en la Ave. México Esq. 30 de Marzo, Distrito Nacional, en horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.

Para más información, en nuestra Página Web en la dirección: [www.mujer.gov.do](http://www.mujer.gov.do), están disponibles las bases, los antecedentes, la lista de pasadas ganadoras del concurso y el formulario para presentar candidatas.

Si necesita alguna orientación adicional llamar al teléfono: 809-685-3755 ext. 3002 y 3004.



Este galardón fue creado por el Poder Ejecutivo mediante Decreto 3013-85, de fecha 29 de mayo del año 1985 y es entregado por el Presidente de la República Dominicana el 8 de marzo de cada año con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Las propuestas serán recibidas desde el viernes 8 de diciembre del año 2017 hasta el martes 5 de febrero del año 2018, en las oficinas del Ministerio de la Mujer, ubicadas en las Oficinas Gubernamentales, Bloque D, segundo piso, en la Ave. México Esq. 30 de Marzo, Distrito Nacional, en horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.

Para más información, en nuestra Página Web en la dirección: [www.mujer.gov.do](http://www.mujer.gov.do)

La lista de pasadas ganadoras del concurso y el formulario para presentar candidatas.

Si necesita alguna orientación adicional llamar al teléfono:

809-685-3755 ext. 3002 y 3004.

## MMUJER ENTREGA JUGUETES POR EL TRADICIONAL DÍA DE REYES CON LAS FAMILIAS ACOGEDORAS DE LOS NIÑOS HUÉRFANOS POR FEMINICIDIOS

Domingo, 14 Enero 2018



Por segunda ocasión, Janet Camilo, acompañó en un brindis y un almuerzo con los menores, a quienes festejó con juguetes y con la presentación de la película Coco, en una actividad realizada en Teatro Cine Juan Isidro Pérez (Issfapol) , donde los menores vivieron un mundo de fantasía e imaginación.

Camilo, felicitó a las familias acogedoras de niños y jóvenes víctimas por feminicidios, a quienes definió como héroes por suplirlos de amor, atenciones y cariños, además de encargarse de la educación de estos, para que en su futuro sean personas sanas transmisores de cariño y afecto incondicional.

En sus palabras de aliento y esperanza, la titular de la mujer instó a los niños a que persigan sus sueños para que en el mañana sean hombres y mujeres capaces de transformar vidas, de cambiar el mensaje de violencia por paz, que sean la voz cantante de un mejor porvenir para los niños y niñas de la Republica Dominicana.



Felicitó, esta iniciativa social de la vicepresidencia, la cual social protege en la actualidad alrededor de 240 menores de edad que quedaron desamparados tras el asesinato de sus madres a manos de sus parejas o exparejas, mediante el Protocolo de Atención a Niños, Niñas y Adolescentes Huérfanos por Femicidios, y además brinda seguimiento personalizado a 117 familias acogedoras o extendidas a nivel nacional, para que estos puedan crecer en el seno de una familia que le ayuden a continuar viviendo de manea digna, pese al drama humano que les ha tocado vivir a tan corta edad.

“La paz, armonía, comprensión y la unión, son los valores que deben acompañarlos durante toda su vida, los cuales les permitirán crecer sanos, apegados a las buenas costumbres y a los principios que debe tener un ser humano durante toda su vida para seguir forjando una nación con hombres y mujeres con un futuro brillante lleno de optimismo”, dijo Camilo.

La actividad contó con la participación de Consuelo Despradel, Francina Hungría Chelsy Bautista García, Isaura Taveras,, Georgina Duluc, Aquiles Correa, entre otras figuras públicas, quienes compartieron de manera amena con los niños.

Cabe resaltar, que este programa está dirigido a rescatar y proteger de la pobreza, discriminación, exclusión, abandono, explotación y abuso a los niños que han quedado sin el cuidado de sus padres. Con el protocolo los infantes provenientes de esas familias de escasos recursos en diferentes puntos del país reciben acompañamiento sociofamiliar, socioeducativo, apoyo sicológico y se dota de transferencias monetarias condicionadas a aquellos hogares que, además de enfrentar un femicidio, han sido categorizados en pobreza extrema o moderada por el Sistema Único de Beneficiarios (Siuben).

Es preciso señalar que, como parte del acompañamiento a estos hogares, tanto los niños/niñas y adolescentes, como las familias acogedoras reciben capacitación especializada en los 42 Centros de Capacitación y Producción Progresando (CCPP) diseminados por todo el país, para que puedan superar las tragedias de las cuales fueron víctimas.

Los hogares categorizados reciben la tarjeta Progresando con Solidaridad, que incluye Comer es Primero, Incentivo a la Asistencia Escolar (ILAE) y el Bono Estudiantil Estudiando Progreso (BEEP), así como el acompañamiento personalizado que contempla el programa.

En coordinación con el Departamento de Salud Emocional de Prosoli, el Ministerio Público, el Consejo Nacional para la Niñez (Conani), y los Ministerios de la Mujer y Salud Pública brinda apoyo tanto a nivel grupal como individual a cada niño con terapia emocional, para trabajar en el proceso de duelo con sus familias acogedoras.

El acompañamiento que se brinda a las víctimas incluye, además de las terapias psicológicas, seguimiento en la asistencia, rendimiento escolar y participación en las Escuelas de Familias, donde se tratan estos traumas y la recomposición familiar

#cosadehombres

Facebook Twitter Instagram @mujerrd

# DETENER LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER TAMBIÉN ES COSA DE HOMBRES.



LLAMA A LA  
LÍNEA DE AUXILIO  
**809-689-7212**  
**809-200-7212**  
\* 212

PRESIDENCIA DE LA  
REPÚBLICA DOMINICANA

MUJER  
MINISTERIO DE LA MUJER  
Trabjando por la Igualdad y la Equidad

## JANET CAMILO: BOTÓN DE PÁNICO DEBE SER TRATADO Y VALORADO POR LOS ACTORES DEL SISTEMA.

Martes, 16 Enero 2018



Santo Domingo.- La Ministra de la Mujer, Janet Camilo, saludó hoy la iniciativa del diputado del Distrito Nacional por el Partido de la Liberación Dominicana, José Laluz, quien presentó ante el Ministerio, el “Botón de Pánico”, como una parte de su propuesta de “Seguridad Perimetral”.

Camilo, dijo que esta presentación del congresista reviste de gran importancia para el ministerio de la Mujer y para el país y, por ende, para la seguridad de las mujeres que estuvieron, están o pueden estar en riesgo, por lo que agregó que desde la entidad están dispuestos a seguir sumando y apostando a esta iniciativa.

Es un honor para nosotros, en el ministerio de la Mujer, recibir de mano del Diputado Laluz, una explicación clara y directa de esta iniciativa, la cual recibimos y estudiaremos en profundidad pues, desde nuestra llegada al Ministerio, nuestros mayores esfuerzos se han centrado en proteger y salvaguardar la vida de las mujeres en riesgo. Resaltó

Janet Camilo felicitó al Diputado Laluz, porque el Botón de Pánico podría ser una herramienta que nos podría ayudar a mejorar el seguimiento y la atención de los feminicidios en el país.

Por último, la Ministra Camilo afirmó que el Ministerio de la Mujer lleva un año analizando distintas herramientas similares al Botón de Pánico puestas en práctica en distintos países como la India y Brasil con el apoyo de ONU Mujeres.

Con los resultados de estos análisis, el Ministerio de la Mujer desarrollará la aplicación que mejor se adapte y más útil pueda ser a la sociedad dominicana en su conjunto y a las mujeres dominicanas en particular.

## AGENDA 2030 PARA NIÑOS: ELIMINAR LA VIOLENCIA CUMBRE SOLUCIONES

Jueves, 18 Enero 2018



El 14 de febrero, la primera cumbre Soluciones comenzará en Estocolmo, Suecia. Más de 300 delegados de todo el mundo, incluyendo ministros, funcionarios de la ONU, los líderes de la sociedad civil, ejecutivos del sector privado, académicos y los propios niños, se reunirán para diseñar y compartir soluciones audaces para prevenir y responder a la violencia contra los niños y niñas.

El evento será organizado por el Gobierno de Suecia en estrecha colaboración con la Alianza Global para Eliminar la Violencia contra los Niños y la Alianza Global WePROTECT, con el apoyo y la colaboración del Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas sobre la violencia contra los niños, así como agencias relevantes de la ONU, ONG y actores del sector privado.

### Los Objetivos son:

\*Aumentar la conciencia sobre la protección de los niños contra la violencia (ODS 16.2 y objetivos relacionados) al tiempo que aumenta los compromisos para actuar.

\*Muestras soluciones de todo el mundo, permitiendo debates técnicos aplicando el marco Inspire y la respuesta nacional modelo.

\*Celebrar el éxito de los países en vías de desarrollo y alentar a nuevos socios a unirse al movimiento mundial para terminar con la violencia contra los niños.

Si necesita información adicional, escriba a: [summit@end-violence.org](mailto:summit@end-violence.org)

### A continuación se muestra una a lista de oradores.I

Su Majestad la Reina Silvia de Suecia

Stefan Löfven, Primer Ministro de Suecia

Amina J. Mohammed, Secretario General Adjunto de las Naciones Unidas

Janet Camilo, ministra de la Mujer, República Dominicana

Yohana Yembise, Ministro de capacitación de las mujeres y la protección de la infancia, Indonesia

Linus Kukuraitis, Ministro de Seguridad Social y Trabajo, Lituania

Michael Falzon, Ministro de la Familia, Derechos de la Infancia y la solidaridad social, Malta

Srdan Darmanović, Ministro de Asuntos Exteriores de Montenegro

Doreen Sioka, Ministro de Igualdad de Género y Bienestar Infantil, Namibia

Aisha Alhassan, Ministro, Ministerio Federal de Asuntos de la Mujer y Desarrollo Social, Nigeria

Solveig Horne, Ministro de la Infancia y la Igualdad, Noruega

Ricardo González Borgne, Ministro, Secretaría Nacional de la Niñez y la Adolescencia, Paraguay

Åsa Regner, Ministro de la Infancia, la Igualdad y Género de ancianos, Suecia

Janat Balunzi Mukwaya, Ministro de Género, Trabajo y Desarrollo Social de Uganda

Penny Mordaunt, Secretario de Estado para el Desarrollo Internacional, Reino Unido

Baronesa Joanna Shields, Asesor Especial del Primer Ministro sobre la seguridad en Internet, Reino Unido

Victoria Atkins, Ministro, Ministerio del Interior, Reino Unido

Stephen Kampyongo, Ministerio del Interior, Zambia

Marta Santos Pais, Representante Especial del Secretario General de la ONU sobre la Violencia contra los Niños

Henrietta H. Fore, Director Ejecutivo de UNICEF

Tedros Adhanom Ghebreyesus, Director General de la Organización Mundial de la Salud

Kurt Ekert, Presidente y Consejero Delegado, Carlson Wagonlit Travel

Rev. Keishi Miyamoto, Presidente, Arigatou Internaciona

Meg Gardinier, Secretario General, Alianza ChildFund

Anna Henry, Director de la Iniciativa Global para Acabar con todo Castigo Corporal hacia niños

Susie Hargreaves, Director Ejecutivo de la Internet Watch Foundation

Bernard Gerbaka, Presidente de ISPCAN

Anne-Birgitte Albrechtsen, CEO, Plan Internacional

Elisabeth Dahlin, Secretario General, Save the Children Suecia

El programa y más información sobre la Cumbre están disponibles en línea en: [end-violence.org/summit](https://end-violence.org/summit)

## Cuatro señales de que te estás deshidratando... aunque no tengas sed



- 1. Tienes calambres.** El sistema nervioso manda esa señal a los músculos y estos se acalambran, especialmente las piernas. Esto se une a un aumento de posibilidades de tener agujetas al día siguiente.
- 2. Te apetecen dulces.** Los órganos necesitan agua para funcionar. Si el hígado no puede funcionar bien, no puede desprenderse de la glucosa y pide comer. Los dulces son un reclamo importante en este momento.
- 3. Te sientes mareado.** Una parte de la hidratación es regular la presión sanguínea. Cuando te faltan líquidos tu presión baja y eso puede provocar mareos. La deshidratación también afecta al sistema vestibular, encargado del equilibrio.
- 4. Vas menos al baño.** Si no tienes fluidos suficientes en el cuerpo, irás al baño a orinar con menos frecuencia. Esto es peligroso porque tu cuerpo no se desprende de las toxinas tan rápido como debería. Puede acabar en problemas del riñón, como piedras. También sufrirás estreñimiento.

# Enero

**01 – Año nuevo**

**06 – Día de reyes**

**21 – Día de nuestra señora de la Altagracia**

**26 – Día del Natalicio de Juan Pablo Duarte**

**27 – Día Internacional de Conmemoración de las víctimas del Holocausto**

**28 – Día mundial contra la lepra**

# Cumpleaños

01 ALFREDO REYNOSO REYES (JURIDICA)

01 YOCASTA NOESIS (EDUCACION EN GENERO)

13 YENY MENDEZ (PLANIFICACION Y DESARROLLO)

*“Las Mujeres queremos  
la mitad del cielo, la mitad de suelo  
y la mitad del poder”*

809.685.3755  
mmmujerrd



<http://www.mujer.gob.do>  
[info@mmujer.gob.do](mailto:info@mmujer.gob.do)